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Oposición al 
trasvase
Jándula-Montoro
El grupo independiente 
"Iniciativa Ciudadana", de 
Puertollano y las formaciones 
políticas de IU y PP de esta 
localidad han manifestado su 
oposición al trasvase de las 
aguas del embalse Jándula al de 
Montoro por considerar que se 
atenta contra la salud de los 
ciudadanos de la localidad 
manchega. Dicha oposición 
nació a raíz de unos estudios 
científicos en los que se 
detectaron hidrocarburos 
petrolígenos en el fondo del 
pantano de Jaén. Por otro lado, 
desde el gobierno municipal se 
afirma que el agua es potable y 
no entraña ningún riesgo para 
la salud siempre que pase 
previamente por la depuradora 
local.
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López Martín respalda la 
reelección de Hernández Moltó
Rafael López Martín de la Vega, vicesecretario del PSOE en 
Castilla-La Mancha, manifestó su apoyo a la continuidad al 
frente de la secretaría regional de Juan Pedro Hernández Moltó. 
De "altamente positiva" calificó el dirigente socilista la gestión de 
Hernández Moltó, saliendo al paso de las informaciones que 
hablaban de la posibilidad de que el presidente de la región, José 
Bono, presentara su candidatura a la secretaría regional del 
partido. Según López Martín de la Vega, su opinión respecto al 
mantenimiento de Moltó es compartida por muchos militantes 
regionales, aunque puntualizó que dicho tema no había sido 
debatido oficialmente por el partido.

Reformas en la 
regulación de 
las matanzas
El Consejo de Gobierno aprobó 
el decreto elaborado por la 
consejería de Sanidad en el que 
se incluyen algunas 
modificaciones de la regulación 
sanitaria de las matanzas 
domiciliarias. En dicho decreto 
se contempla la creación de la 
figura del veterinario 
colaborador, siempre que éstos 
actúen debidamente 
acreditados por la consejería de 
Sanidad. Con estas reformas se 
pretende facilitar las matanzas 
en los domicilios durante los 
fines de semana, ya que, hasta 
ahora, éstas sólo se podían 
realizar determinados días, 
dependiendo de los veterinarios 
oficiales. Este decreto hace 
hincapié en la prohibición de la 
venta de los productos 
procedentes de la matanza 
casera, que tendrán que ser 
destinados al autoconsumo.
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Toledo y Talavera, las "copas" 
se tornan bastos
Tanto el CD Toledo como el Talavera CF no han podido repetir, en 
la quinta eliminitoria de la Copa del Rey, los resultados de rondas 
precedentes. El CD Toledo no pudo con un Real Oviedo al que le 
bastó el oficio para llevarse un valioso empate del Salto del 
Caballo. Los de Hurtado comenzaron marcando -gol de Dani- 
pero se hundieron en la segunda mitad, sobre todo tras la salida del 
campo del ex atlético Marina. Por otra parte, el Talavera CF 
perdió en casa ante el Real Club Celta de Vigo, quien se presentó 
en el municipal del Prado con todos sus efectivos e impuso su 
superioridad ante un rival que debe centrarse ya en la Liga.
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El 70 por ciento 
de las licencias, 
bajo control
El 70 por ciento de las licencias 
comerciales de Castilla-La 
Mancha están controladas por 
la Administración, según 
manifestó el director general de 
Consumo, Oscar López, quien 
añadió que esta cifra es 
sensiblemente superior a la 
registrada en otras regiones 
donde apenas se controla un 10 
por ciento. Para Oscar López 
esta óptima vigilancia oficial se 
puede llevar a cabo gracias a la 
colaboración de las empresas 
castellano-manchegas, tal y 
como se prevé en los convenios 
firmados en 1990 por la 
Dirección General de Consumo 
y la Confederación de 
Empresarios de Castilla-La 
Mancha.
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El PP presentará 
avales bancarios 
a cambio de los 
fondos retenidos
El Grupo Parlamentario del PP 
en las Cortes Regionales 
presentará avales bancarios con 
la finalidad de cobrar los 110 
millones retenidos por la 
Cámara en concepto de 
subvenciones correspondientes 
al presente ejercicicio. El 
presidente regional del Partido 
Popular, José Manuel Molina , 
que ha instado a la Mesa de la 
Cámara a decidir si acepta o no 
su propuesta, ha manifestado la 
intención de su formación 
política de presentar avales por 
valor de los 198 millones que 
las Cortes les reclamana como 
gastos injustificados del 
partido. Como se recordará el 
asunto de las cuentas del PP 
está siendo tratado por los 
tribunales.
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